



## GUIXOLS 2 - VILAFRANCA 2

La desgracia y la falta de ariete, fueron la causa de que el Guixols no se hiciera con la victoria

### Contestando a "Un neutral que asistió al partido"

Siento infinitamente que nuestro Director, por la siempre agobiante falta de espacio, haya dejado de publicar íntegramente, la carta que le fué remitida desde Palamós, y que firmada por UN NEUTRAL QUE ASISTIÓ AL PARTIDO, nos da un curso completo de PARCIALIDAD.

No pretendo ni mucho menos intentar demostrarle, que mis crónicas son inspiradas en la mejor de las buenas voluntades, porque entre otras cosas, me temo que todos perderíamos el tiempo, lo que si creo interesante refutar, es que de una manera gratuita, y precisamente en nombre de una NEUTRALIDAD que deja mucho que desear, se lamenta de que el señor Irles anulase «un clarísimo gol al Figueras».

Las cosas ocurrieron así: Se produjo una falta fuera del área guixolense, que el árbitro señaló, no para favorecer al equipo local, si no porqué la apreció así, no contando desde luego, que de continuar la jugada, llegaría el balón a perforar la meta que defendía Isern. El silbato fué desoído por los jugadores del Figueras, continuó el juego, y ¡Gol! ¿Vd. cree señor NEUTRAL, que el tanto tenía que ser válido? ¿Es que Vd. cree imparcialmente, que la ley de la ventaja llega a tanto? Pero con todo, ya llegó; pues el señor Irles al ver que la pelota besaba las mallas, y no había forma legal de dar el gol como bueno, se llevó las manos a la cabeza —gesto que todo el mundo pudo apreciar— con cuya mímica, el señor Irles nos demostraba el disgusto que le producía la oportunidad que los figuerenses habían perdido, pero muy pronto enmendó la cosa, le bastaron tan solo cinco minutos, para señalar un penalty muy discutible, de los que se pasan por alto a montones—el balón fué al hombre, y no el hombre al balón— y que valió al equipo forastero su único tanto.

Las crónicas de fútbol que publica nuestro semanario, pueden o no ser del agrado de todos. Sé por propia experiencia, que muchas veces el cronista de turno ha de aguantar la crítica de propios y extraños, opiniones todas ellas que siempre son respetadas en esta casa, pero a lo que no se puede llegar—y menos con la careta de NEUTRAL—es ignorar el propio reglamento, y dar por válido un tanto, que desde luego no lo fué.

GOL

**GARAJE CENTRAL**

Imprenta BARNES—Palamós

**A. M. C. O. Transportes Reunidos**  
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos  
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:  
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

**GRAN LICOR**



**ESTOMACAL BONET**

Hacia escasamente unos segundos que el señor Clemente había pitado el final del encuentro, cuando un compañero nos decía: «Si yo tuviera que hacer la crónica de hoy, diría que el partido tuvo que suspenderse por causa de la lluvia». Hay que ser fuertes, y aún y a pesar de lo ingrato que resulta comentar lo desagradable, nos debemos a la información, y, ni llovió, ni fué suspendido el encuentro, lo que pasó, es que se perdió un precísimísimo punto, y por poco se pierden los dos.

Francamente el Guixols no tuvo suerte, pues al final de los 90 minutos pudo haberse retirado a la caseta con un resultado, si no contundente, si discreto, pero los postes esta vez influyeron lo suyo, y se perdió otra gran oportunidad, otra de las pocas que ya nos quedan.

Si, señores, el título con que está encabezada la crónica, contiene su justa lógica, y que se nos disculpe la inmodestia, la desgracia y la falta de ariete, fueron la causa de que el Guixols no se hiciera con la victoria, porque como otras veces, pudimos haber ganado sin que los postes nos jugaran una mala pasada, pero no por ello nos hubiera desaparecido el mal humor, al comprobar partido tras partido, que nuestro delantero centro brilla, pero por su ausencia, y que es precisamente en la zona eminentemente peligrosa para los cancerberos.

Reiteradas veces hemos sostenido que estamos jugando sin ariete, y no es nuestro ánimo de hoy, volver a insistir, si «Pallarés lo es ó no. Que se ponga en tal puesto el hombre que el Guixols necesita; si el guixolense no es bastante para nosotros, buscar el que nos falta, pero en nombre de la sufrida afición, no jugaremos cada domingo con cuatro hombres delante. Ni securistas, ni anteseguristas, pues puede el

expalamosense jugar de interior, que es en el lugar que mejores partidos le hemos visto, pero no se le mantenga por más tiempo en un puesto que no le va... ni le viene.

Nos hemos ido gastando todas las rentas que cosechamos en la primera vuelta, y la situación en la actualidad es realmente angustiada, si es que deseamos clasificarnos. Ya no hay bastante con ganar los cuatro puntos de los encuentros a disputar en casa —Palamós y Reus— hay que sacar cuatro a fuera. ¿Donde? Tenemos que rendir visita al Arenys de Mar, Recreativo Pueblo Seco y Horta. Los más interesantes son los que pudieran arrancarse de los dos últimos clubs barceloneses, pero también serán los más difíciles. Hay que hacer un gran esfuerzo, si no queremos ver perdidos los que hicimos en un principio.

El partido resultó mediocre, destacando la velocidad de los forasteros y la desgracia de los guixolenses.

Los minutos iniciales fueron de franco dominio local, inaugurando el marcador Aylagas a los 6 m. A los 28 Mazota iguala con cuyo empate terminó la primera parte. Destaquemos, que faltando escasos segundos para terminar este primer tiempo, Sánchez estrelló un imponente balonazo en el poste, que de haber sido gol, habría premiado el continuado esfuerzo que viene realizando este pundonoroso jugador, y con toda seguridad que las cosas habrían tomado otro cariz.

En el segundo tiempo, más apoyada la delantera por la media, que flaqueó por el lado de Aylagas, dominó más el Guixols pero no hay suerte, y va pasando el tiempo y las oportunidades sin resultado positivo. A los 13 m. Sánchez hace otro poste, a los 23 se pierde otra gran oportunidad a la salida de un corner, do en la entrega. Nada podemos objetar a los dos, ya que es mucho lo que tienen en su haber tras tantas tardes de acierto.

En la puerta Salvia magnífico, así como Companys. Padrosa mientras actuó de volante sujetó perfectamente a Panadés; cuando se le pasó a extremo bajó de juego. En la delantera Cañellas bregó mucho y bien, aun cuando no prodigó el tiro; cuando no por juego por hombría iba desembarazándose de sus contrarios. Sánchez, pagó el desacuerdo de Prades al propio tiempo que no estaba ni lo acertado ni tesonero que debía. Fontás discreto y Carrasquer apagado. Pagés, la nulidad de todo lo que ha de ser un jugador. Antes que él cualquiera. Desperdió buenas jugadas cuando en las primicias del partido nosotros estábamos jugando y dominando; piénsese que a los 10 minutos

**O. CASELLAS**  
PINTURA - DECORACIÓN

**PASTELERIA**  
*La Vienesa*

**Agua de MALAVELLA**  
Representante SEBASTIAN MESTRES

**J. A. R.**  
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION  
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

**Aguas carbónicas**  
*La Mascota*

Se vende Motor - Bomba, marca Verta de 1/2 HP de corriente continua, perfecto estado.  
**RAZÓN: RUTLLA, 19**

para adelantarse a los 27 m. el Vilafranca en el marcador por obra de Palau, y cuando se daba el resultado por definitivo, dada la poca suerte de nuestros delanteros, Segura, a los 39 m. sin pena ni gloria, establecía el empate definitivo. La suerte no nos quiso abandonar del todo, y a última hora se compadeció de los guixolenses, jugándole una mala pasada al excelente guardameta Montroig. Y aun faltando escasos segundos para terminar el encuentro, perdió Sánchez dos buenas oportunidades; francamente el de Mata-ró no tiene suerte.

Del Guixols bien el cuarteto defensivo, tuvo sus altos y bajos, pero se defendió. De la media destacó Sancho, no cuajando Aylagas en el nuevo puesto. Muñoz demasiado individualista, no acordándose de que también juega un extremo derecha. Sánchez sin hacer una gran primera parte, fué el más arrojado de todos, y desde luego el más peligroso de nuestros delanteros. Mario sin estar nunca en su sitio, y cojeando en muchas, en muchísimas ocasiones. Roig, el debutante, apuntó buenas cualidades, y finalmente creemos que tendremos extremo derecha titular, pero hay que darle juego, pues a lo que al segundo tiempo se refiere, fueron contados los balones que le pasaron, y no siempre bien.

El Vilafranca estuvo muy animoso y rápido, sin grandes desaciertos.

Dirigió el encuentro el señor Clemente sin complicaciones, y a sus órdenes, los equipos se alinearon así:

Guixols: González, Jacomet-Arquer-Terrades, Aylagas - Sancho, Roig-Muñoz - Segura - Sánchez-Mario.

Vilafranca: Montroig, Heredero-Sadurní-Bonsoms, Sala-Palau, Eleuterio-Borrell-Mazota-Quique-Colomer.—**GOL**

### El Torneo en marcha

#### Resultados del domingo

- 4 Mollet—Vich 2
- 4 Figueras—Amposta 0
- 2 Recreativo—Moncada 1
- 2 Guixols—Vilafranca 2
- 5 Calella—Arenys de Mar 3
- 5 Júpiter—Palamós 1
- 2 La Cava—Pueblo Seco 2
- 6 Horta—Reus 2

#### CLASIFICACIÓN

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Mollet	25	14	5	6	62	42	33
Figueras	25	12	6	7	60	39	30
Horta	24	13	3	8	49	39	29
Amposta	25	12	5	8	75	50	29
Calella	25	13	3	9	63	55	29
Pblo. Seco	25	11	6	8	59	59	28
<b>GUIXOLS</b>	24	11	5	8	47	46	27
Vilafranca	24	10	6	8	39	43	26
ArenysMar	25	11	3	11	54	62	25
La Cava	25	11	2	12	62	55	24
Júpiter	24	10	3	11	45	47	23
Moncada	24	10	2	12	47	50	22
Vich	24	8	3	13	34	45	19
Recreativo	24	8	3	13	40	53	19
<b>PALAMOS</b>	25	9	1	15	53	59	19
Reus	24	3	4	17	26	71	10

### Copa González Byass

El día 16 recibe el Guixols la visita del Palamós, cuyo encuentro, además del aliciente de rivalidad y los dos puntos que nuestro Club necesita, se verá animado por el interés que los dos equipos contendientes pondrán en la lucha, para hacerse con la magnífica copa cedida por la Casa González Byass cuyo representante es el distinguido deportista don José Rocosa, y que se adjudicará el que haya obtenido mejor tanteo en los dos partidos disputados en el actual Campeonato Regional Es favorito el equipo local, por la victoria conseguida en la primera vuelta en el campo del Palamós, con el resultado de 3 a 2.

Desde esta semana, el mencionado trofeo se exhibe en la cursal de la Compañía del Gas, de la Calle Mayor.

#### PRO-FUTBOL

Semana 267. 1.700 Ptas. repartidas en premios.

Semana 268. 1.400 Ptas. repartidas en premios.

#### Concurso futbolístico de ANCORA

Ningún concursante acertó el resultado de 2 a 2; por lo tanto, para el encuentro Arenys—Guixols, el premio consistirá en un ejemplar de un libro del autor inglés W. Somerset Maugham, cedido por la Librería de MIGUEL PEREZ Rambla Vidal, 1. Todos los Boletos pueden remitirse en casa del donante, o en Rutlla, 19.

habíamos forzado 4 corners. Al no frutar este dominio bajó nuestro tren, se impusieron los locales, y así Torruella, Panadés y Ibáñez nos marcaron 3 goles y en la primera parte; remachando su triunfo en la segunda al lograr Panadés, de penal, e Ibáñez, otros dos tantos. El del honor lo consiguió para el Palamós Fontás.

Arbitró bien el Sr. Munné.  
C. C.

### Concurso Futbolístico de ANCORA

Jornada correspondiente al 9 de Marzo de 1952  
Patrocinado por: Librería MIGUEL PEREZ, Rambla Vidal, 1

**Arenys Mar - Guixols**

PREMIO: 1 ejemplar del célebre escritor W. Somerset Maugham  
(Firma)

Nombre.....  
Calle.....  
Población.....